
Ata da 29ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do ano dois 
mil e vinte. Ao primeiro dia do mês de setembro, realizou-se a vigésima nona  
reunião ordinária, remota, em virtude da pandemia do Coronavírus, que contou 
com a participação de vinte vereadores. Após cumprimentar a todos, o 
presidente Daniel Carvalho realizou a chamada dos vereadores, quando se 
constatou a ausência do vereador Wellington (ortopedista). Prosseguindo, o 
presidente Daniel Carvalho fez a leitura do Capítulo 4, Versículos 31 a 37, 
narrado por São Lucas, da Bíblia Sagrada. Na sequência, com a aquiescência 
de todos os vereadores, foi dispensada a leitura da ata da reunião anterior. Logo 
após, foi lida a Portaria de nº 017/2020, que “Regulamenta o uso do Plenário 
“Vereador José Custódio”, durante a pandemia da COVID-19”, de autoria do 
Presidente Daniel Carvalho. Na sequência, o presidente Daniel Carvalho,  
solicitou aos vereadores que necessitarem participar das reuniões de maneira 
virtual, que encaminhem um ofício para a Diretoria Legislativa a fim de que sejam 
feitos os ajustes necessários para as devidas votações. Logo após, o vereador 
Vinícius Faria fez um breve relato da reunião que participara, como 
representante do Legislativo no Comitê do COVID-19. Aparteando, o vereador 
Arnaldo comentou que uma amiga sua o teria questionado a respeito da 
contradição desse Decreto que não autoriza pessoas acima de 59 anos 
participarem de eventos religiosos. Dando razão àquela senhora, Arnaldo disse 
que esse Decreto estaria na contra mão do que diz o TSE, que destinou horário 
de 7:00 às 10:00 horas como prioridade para o idoso participar da votação nas 
eleições deste ano. De acordo com Arnaldo, esse Decreto, no momento atual,  
teria que ser mudado. Aparteando, o vereador Daniel Carvalho corroborou com 
o colega e disse que esse Decreto seria excludente. Em seguida, foi lido e 
encaminhado ao órgão competente para exame e parecer no prazo legal, o 
Projeto de Lei nº 031/2020 – “que fica denominada Praça Nadir Alves Pereira, 
situada entre a Rua Domingos do Sítio, esquina com Rua Divino das Laranjeiras 
e confluência com as Ruas “V” e “W”, bairro Fonte Grande, neste Município”, de 
autoria do vereador Bruno (Barreiro). Logo após, foram votados e aprovados, por 
unanimidade, os Requerimentos nºs 1278 a 1322/2020; Indicações nºs 1512 a 
1569/2020; Moção nº 132 e 133/2020, apresentados pelos vereadores, inclusive 
as matérias destacadas, a saber: Requerimento nº 1281/2020 – “Requer a 
Secretaria Municipal de Saúde que viabilize o adicional de insalubridade para 
Agentes Administrativos de Saúde deste Município”, de autoria da vereadora 
Glória (da aposentadoria). Aparteando, o vereador dr.Rubens Campos pediu 
para assinar o Requerimento da colega Glória; Requerimento nº 1285/2020 -  
“Alteração no Decreto nº 1771 de 14 de agosto de 2020 que dispõe sobre novo 
protocolo de reabertura do comércio frente à COVID-19”, de autoria do vereador 
Ivayr Soalheiro. Na oportunidade, Ivayr Soalheiro parabenizou a Comissão que 
investiga os possíveis desvios do Bolsa Moradia. O que foi corroborado pelo 
vereador José Antônio; Requerimento nº 1313/2020 – “Requer informações do 
Poder Executivo Municipal sobre o atraso nos pagamentos do vale merenda, 
neste Município”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 
1315/2020 – “Requer ao Poder Executivo Municipal, informações quanto ao 
retorno das cirurgias eletivas, neste Município”, de autoria do vereador Vinícius 
Faria. Aparteando, o vereador Rubens Campos disse ser fundamental que sejam 



flexibilizados os atendimentos na área da saúde. Falou, ainda, da questão dos 
músicos e o auxílio alimentação dos alunos. Por fim, dr. Rubens solicitou 
celeridade na resposta de seu requerimento, votado e aprovado, na reunião 
anterior que solicita uma reunião, virtual pública, com a presença do Ministério 
Público, dos vereadores, da Secretaria Municipal de Educação, se possível, a 
própria Secretária e dos servidores, através do SIND-UTE, com o objetivo de 
discutirem o possível retorno das aulas presenciais. Aparteando, o presidente 
Daniel Carvalho disse que o referido requerimento já teria sido enviado para a 
Secretaria Municipal de Governo. Entretanto, ele iria reiterar esse pedido do 
colega Rubens Campos;  Requerimento nº 1316/2020 – “Requer a extensão do 
horário de funcionamento dos bares e restaurantes de sexta-feira a domingo, até 
meia noite”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 1317/2020 - 
Requer a liberação de música ao vivo nos bares e restaurantes, de autoria do 
vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 1318/2020 - Requer um estudo técnico 
que viabilize reabertura das feiras, neste município”, de autoria do vereador 
Vinícius Faria; Requerimento nº 1320/2020 - Requer o retorno das consultas 
especializadas e cirurgias eletivas, neste Município”, de autoria do vereador Alex 
Chiodi;; Indicação nº 1512/2020 – “Intensificar a fiscalização no tocante a 
loteamentos clandestinos na região de Várzea das Flores, próximo ao 
Condomínio San Remo, Bairro Solar do Madeira e toda região”, de autoria do 
vereador Alessandro Henrique; Indicação nº 1520/2020 – “Fiscalização na 
manutenção dos fios de telecomunicação, tais como internet, tv a cabo, telefonia, 
entre outros; localizados nos postes do município de Contagem”, de autoria do 
vereador Arnaldo de Oliveira. O vereador Ivayr Soalheiro informou que a 
prefeitura cobra para usar o espaço a essas pessoas que precisam pagar pelo 
uso, e quando o uso é inadequado, elas podem ser punidas;   Indicação nº 
1521/2020 - Colocação de placas proibindo o estacionamento na Avenida Padre 
Joaquim Martins, próximo ao nº 1089 no Bairro Europa”, de autoria do vereador 
Arnaldo de Oliveira; .Moção nº 132/2020 - Parabéns a toda a equipe do Centro 
de Apoio Promocional e Educacional Santo Hermann José - CEPA, em especial 
na pessoa de sua presidente, sra. Elizabeth Pimenta de Jesus, pelos 28 (vinte e 
oito) anos de existência dessa importante entidade, ocorrido no dia 26 de agosto 
do corrente ano”, de autoria do vereador Arnaldo de Oliveira; Moção nº 133/2020 
– “Manifesto profundo pesar pelo falecimento do senhor Damião Procópio, irmão 
do nosso amigo Valdecir Procópio Lima (Ratão)”, de autoria do vereador José 
Antônio (do hospital Santa Helena). Receberam parecer conclusivo da Comissão 
de Administração e Serviços Públicos, os seguintes projetos:  Projeto de Lei n.º 
020/2020, que “Declara de Utilidade Pública a “Associação Filantrópica 
Restaurando Vidas”, com sede neste Município”, de autoria do Vereador Bruno 
Barreiro, convertendo-se na Proposição de Lei nº 030/2020;  Projeto de Lei n.º 
021/2020, que “Altera denominação da Rua B, no Bairro Morada Nova, para Rua 
Oito, neste Município”, de autoria do Vereador Doutor Wellington Ortopedista, 
convertendo-se na Proposição de Lei nº 031/2020; Projeto de Lei n.º 023/2020, 
que “Declara de Utilidade Pública a “Associação Diaconia – FA’S”, com sede 
neste Município”, de autoria do Vereador Jérson Braga Maia (Caxicó), 
convertendo-se na Proposição de Lei nº 032/2020;  Projeto de Lei n.º 025/2020, 
que “Denomina Praça Maria dos Anjos Limoni”, de autoria do Vereador Bruno 



Barreiro, convertendo-se na Proposição de Lei nº 033/2020; Projeto de Lei n.º 
027/2020, que “Denomina logradouro público que menciona, neste Município”, 
de autoria do Vereador Daniel do Irineu, convertendo-se na Proposição de Lei nº 
034/2020; Projeto de Lei n.º 028/2020, que “Altera denominação de logradouro 
público que menciona, neste Município”, de autoria do Vereador Bruno Barreiro, 
convertendo-se na Proposição de Lei nº 035/2020; Projeto de Lei n.º 029/2020, 
que “Altera denominação de logradouro público que menciona, neste Município”, 
de autoria do Vereador Bruno Barreiro, convertendo-se na Proposição de Lei nº 
036/2020; Projeto de Lei n.º 030/2020, que “Declara de Utilidade Pública a 
“Associação Comunitária dos Bairros Cabral, Cândida Ferreira e Adjacências – 
ACC”, com sede neste Município”, de autoria do Vereador Pastor Itamar, 
convertendo-se na Proposição de Lei nº 037/2020. No horário destinado ao 
Grande Expediente, o vereador Jair (Tropical) comentou que após a inauguração 
do terminal Petrolândia, teria recebido reclamações dos usuários de transporte 
coletivo a respeito da retirada das linhas de ônibus nºs 301A, 305, 305A, 305D 
307 e 307A, que foram transformadas nas linhas 431 e 432. De acordo com os 
usuários, essas linhas não atendem a grande maioria das pessoas, os itinerários 
seriam muito extensos e, ainda, os ônibus ficam super lotados. Indignado com 
essa situação, Jair solicitou da TRANSCON uma reunião com representantes 
dos usuários de transporte da região do Bairro Petrolândia, para que, juntos, 
possam rever esse itinerário e encontrarem uma solução para essas pessoas 
que necessitam do transporte coletivo naquela região. O que foi corroborado 
pelos vereadores Daniel Carvalho, Rubens Campos e Alexandre (Xexeu). Logo 
em seguida, falou o vereador José Antônio que comentou sobre o excesso de 
radares na cidade de Contagem, em especial, no bairro de Nova Contagem. De 
acordo com esse vereador, não só ele, mas também os motoristas estariam 
reclamando, que em Nova Contagem, praticamente, a cada dez metros possui 
um radar. Sentindo-se aborrecido com isso, José Antônio solicitou ao governo 
que reveja essa situação. Finalizando os trabalhos, foi convocada a 30ª Reunião 
Ordinária, prevista para o dia 8 de setembro, às 9:00 horas. Registrada a 
chamada final, constatou-se a ausência do vereador Rogério Marreco, cuja 
ausência foi justificada através de seu colega Ivayr Soalheiro. Nada mais 
havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, 
Cláudio Santos Fontes, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata que, 
sendo lida, discutida e, se aprovada, será por mim e pelo presidente, assinada.  


